

KJ Nr. 5668

Fall-Nr. 8954

~~12.07.17/10.11.17/20.04.17/8954~~

**An den Ausschuss und Rat für Anregungen und Beschwerden der
Stadt Bergisch Gladbach**

- Eingegangen -
10. Aug. 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Urbach,
sehr geehrte Ausschuss- und Ratsmitglieder,

gerne würde ich eine Anregung an die Stadt Bergisch Gladbach einbringen, mit der Bitte, dies im Ausschuss für Anregungen und Beschwerden als Tagesordnungspunkt mit aufzunehmen.

seit Herbst 2019 wohne ich in Refrath in einem 35 Parteienhaus, gemeinsam mit netten Menschen jeden Alters.

Nun hat sich die Situation ergeben, dass viele Kinder (Neugeborene, Säuglinge, Kleinkinder) das Haus mit Leben füllen, was ich persönlich sehr begrüße.

Allerdings füllen die Windeln/ Windelhöschen dieser Kinder auch unsere Restmülltonnen, so dass nicht immer Platz für den Restmüll aller Bewohner ist.

Meine Anregung wäre, dass die Stadt Bergisch Gladbach grundsätzlich für Familien mit Neugeborenen, Säuglingen und Kleinkindern (bis zu einem bestimmten Alter - z.B. 2,5 Jahre) Müllsäcke speziell für Windeln kostenfrei zur Verfügung stellt.

Nach meinen Recherchen gibt es diese Angebote z.B. sowohl in Overath als auch in Kürten, und ich würde es sehr begrüßen, wenn es in unserer Stadt Bergisch Gladbach ebenso ein Angebot an die jungen Familien geben könnte.

Mit freundlichen Grüßen

